
Статьи - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Ответы на вопросы друзей

  

  

11.05.21.

  

Валентина Литвинова

  

Добрый день!  Мой вопрос: ученым из Петербурга Шнитко Георгием Николаевичем был
создан комплекс живых энергоемких веществ биокластеров  "Грин Лайт" и "Грин Ойл".
Это не лекарство и не бад. Предназначение - для формирования, поддержания и
восстановления здоровья организма, как единого целого. По отзывам принимающих
препарат, происходит выздоровление сложных заболеваний, отказ от лекарственных
препаратов. Продлевается жизнь домашним животным, при применении Зеленой
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клетки. А как это все работает? Ведь не происходит осознание причин заболеваний. 

  

С любовью и благодарностью Валентина.

  

***

      

Различные технологии предусматривают не только исцеление от осознания причин, но и
специфическое воздействие на клетки организма и на организм как целое. Лекарства
тоже воздействуют без осознания причин. Мы же не можем сказать, что лекарства
совсем не лечат? Особенно в ковидный период…

  

Существуют так называемые бальзамы, благотворно действующие на организм. К их
числу, наверное, стоит отнести " Грин Лайт".

  

Наши сеансы Великой Богини, Богородицы и др. тоже исцеляют и восстанавливают
силы.

  

Горяев лечил своим воздействием непосредственно на ДНК многие заболевания. 

  

Молитва работает не только на себя, но и на других, например, молитва за детей.

  

В последнее время мы узнали о «медицинских кроватях», которые Трамп советовал
иметь в каждом доме, вылечивающие за минимальное время все болезни и
омолаживающие организм. htt
ps://www.youtube.com/watch?v=Uk5cZtlhEzA

  

Он опробовал такую кровать, когда болел ковидом. Не сомневаюсь, что и Путин имеет
такую лечебную «кровать».
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То есть, осознание причин – только часть, довольно существенная, которая лечит без
технологий, лекарств и бадов. Сюда относится, например, технология В.В. Руденко.

  

  Александр Синицын
  

Здравствуйте Наталья. 

  

1. Помощь Высших Сил.

  

Отец, ответь, пожалуйста. Вот, звучала не единожды фраза: Мы помогаем. Также был
упомянут закон естественного отбора: слабые мрут от чего угодно, сильнейшие -
процветают. Я не говорю, Отец, чтобы в твоем Мироздании существовали слабые особи,
но я спрашиваю: кому лучше помочь - слабому ростку, пробивающемуся сквозь асфальт и
желающему стать в перспективе могучим древом, но в данный отрезок своей жизни
колеблющийся от малейшего дуновения и в каждый момент рискующий быть
раздавленным, а потому нуждающийся в усиленной опеке и ведении или 1000-летней
секвойе? Твой потенциал, Отец, как известно, заключен в каждом атоме. Так почему же
Ты отдаешь предпочтение одним и предаешь "условно" забвению других? 

  

  

Отец Небесный: Мой дорогой сын, скажи, каким бы ты хотел видеть своего ребенка –
«колеблющимся от малейшего дуновения и в каждый момент рискующим быть
раздавленным», или крепкого, могучего, как секвойя? Ответ напрашивается сам.
Естественный отбор идет по всем параметрам, начиная от травинки, заканчивая
звездами, когда сильная пожирает слабую.

  

Любая жизнь дает опыт, и, как ты знаешь, отрицательный опыт гораздо полезней, чем
положительный. Вы же говорите: «То, что вас не убивает, делает вас сильнее». Так что
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подумай, над чем тебе сейчас поработать с собой – увеличивать и развивать свою
слабость или взять себя в руки и стать секвойей? Отвечу тебе твоими словами: «Твой
потенциал заключен в каждом атоме», ты же мой Сын!

  

  

2. Интеллект.

  

"Путь знаний – не окончательный путь. Такой путь развивает интеллект, если он
недостаточно развит. Ведь только при развитом интеллекте возможен путь вознесения,
потому что интеллект развивается на Земле, в плотном плане." 

  

                  Санат Кумара.

  

Почему вознесение возможно только при развитом интеллекте? Если Санат Кумара
имел ввиду, что сначала развивается аспект интеллекта, а уж потом любовь и
могущество, которые в триединстве приводят человека к вознесению, тогда фраза
понятна.  Но если здесь жёстко указано, что только при развитом интеллекте и никак
иначе, тогда понятно меньше. Потому что всегда считалось, что к вознесению приводит
открытое любящее сердце и повышенные вибрации, но никак не интеллект. 

  

И почему интеллект развивается (только) в плотном плане? Что, других мест или
измерений нет, чтобы его развить? А сколько сущностей никогда не были в плотном
плане, а интеллект у них будет поразвитее человеческого. Далеко ходить не надо,
яркий пример - Санат Кумара. Его интеллект даст значительную фору любому
человеческому. Однако на Земле Он не воплощался, да и в плотном плане тоже. Вы,
Наталья, описывали что у СК «мысли легкие, быстрые, чистые и любящие». 

  

Но. 
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Во-первых, как это связано с интеллектом, если уж он настолько важен?  Качества
легкости и быстроты могут означать развитый интеллект, но прежде всего и вы не
можете со мной не согласиться, это развитый сердечный лотос (если такая
терминология применима к столь великолепной сущности как Санат Кумара). Чистота и
любовь - это также развитое сердце, здесь даже спорить бессмысленно.  

  

Во-вторых, разве не разум, который не есть интеллект, необходимо развить на Земле в
первую очередь? Прокомментируйте пожалуйста эти рассуждения.

  

***

  

Санат Кумара: Ты прав, мой друг, вознесение возможно при полном развитии человека
– и интеллект, и тело, и разум, и любовь. Сначала в человеке животном развивается
интеллект. Если человек не имеет интеллекта, то как же ему понять наши учения? Если
он развил свой интеллект, то учения приведут его на вторую ступень развития –
эмоциональный интеллект, то есть, развитые чувства и, в конечном итоге, раскрытие
души в любви.

  

Чтобы достичь чистоты и любви, без интеллекта никуда не сдвинешься, именно
интеллект позволяет очистить себя от негатива и никогда больше в него не опускаться.
Разум или мудрость – и есть интеллект плюс любовь. Человеку неразумному рано еще
возноситься, он еще не сделал свое развитие настолько совершенным, чтобы войти в
Христосознание. Он будет постоянно опускаться в негатив, искать причины своих
неприятностей и бед вовне, жаловаться и ныть. Нужно такое существо в высших мирах? 

  

Могу еще раз сказать, что интеллект, как основа разума, развивается в плотном плане.
Но путь знаний – не окончательный путь. Это одна из основ, другие основы – воля,
труд, мужество, сила и любовь.

  

Это путь Человека, не мой путь, хотя я тоже воплощался, правда, не на Земле, в
плотном плане. Разумеется, есть и другие места, где может развиться интеллект,
например, в темном плане, но ваш вариант куда приятней. Есть существа, созданные
Творцом сразу со всеми знаниями, любовью и трудом. Это тоже не ваш путь. Одним
словом, не понимаю, что тебя не устраивает? У тебя развитый интеллект, иначе бы ты не
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спрашивал. Дело обстоит за всем остальным.

  

3. Сутратма.

  

Вопрос Санату Кумаре: как изменилась наша сутратма за время последних активаций и
посвящений? Духовная работа, насколько я знаю, создает постепенно из маленькой
струйки широкий столб Света...

  

Как обстоят дела у учеников группы?

  

***

  

Санат Кумара: Нет такого понятия «наша сутратма». Она у каждой души своя. Вы пока
еще не в коллективном сознании, и остаетесь в физическом теле как индивид. Духовная
работа действительно создает из сутратмы широкий столб Света. Это развитие
сутратмы зависит от количества и качества работы с сутратмой, от связи с душой, от
предназначения, от внутренних блоков чакральной системы, от высоты вибраций, от
окружения, которое ввергает во тьму или раздает свет. Развитие сутратмы – следствие
нескольких причин, как ты видишь. Нельзя ее увеличить только оттого, что ты входишь в
духовную группу. Ты принимаешь свет по своему каналу, а другие по своему. Работа с
сутратмой – путь к своей душе.

  

4. Торсионные поля сердца.

  

Торсионные поля сердца и огненные тела. Как они связаны? Нужно ли дополнительно
активировать торсионные поля, кручение которых, как известно, влияет на вращение
Земли? Вопрос зачем?

  

С повышением вибраций, вызванных активацией торсионных полей сердца, ускорится
ход планеты и время соответственно. Все изменения в лучшую позитивную сторону
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будут происходить быстрее. Наша, учеников, направленность только на позитив. Все
вопросы только для благих изменений, а не чтобы перекроить Мир под себя, как к этому
стремятся некоторые, в особенности низкорослые амбициозные личности...

  

***

  

Санат Кумара: Как ты знаешь, мы не крутим торсионные поля (это чтобы было известно
читателям). У каждого атома, существа и планеты есть различные торсионные поля, и на
каждом вибрационном уровне они различные. Есть тор сердца, ауры, человека,
планеты, группы и пр. Есть временнЫе торсионные поля, есть природные и
технологические, есть вселенские и пр. Человек многомерный, стало быть, имеет на
каждом уровне различные торсионные поля. 

  

Друнвало Мельхиседек имел такую практику, от которой он в дальнейшем отказался,
понимая природную суть человеческого торсионного поля в каждой из реальностей. 

  

Поскольку эта тема пока не разработана учеными, мне трудно говорить о законах
управления торсионного поля так, чтобы ты понимала. Это сложнейшие
информационные поля, переносящие ваше сознание на дальние расстояния, с помощью
которых вы побывали и в центре галактики, и в тончайших вибрационных полях, и даже
за пределами вселенной. Думаю, что эти знания на подходе.

  

5. Энергетическое донорство. 

  

Могу ли я проводить через себя нирванические божественные энергии и дарить их
людям? Чтобы после контакта со мной человек испытывал состояние эйфории,
вдохновения, ни с чем несравнимого восторга? То есть напитать душу другого человека
так, чтобы он, пусть на короткое мгновение, но испытал бы истинное счастье,
блаженство, эйфорию!  

  

Зачем мне это нужно?  
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В жизни много откровенного негатива, стресса и внутренней закомплексованности и
хмурые лица людей вкупе с потухшими глазами лучшее тому подтверждение. Я хочу
ослабить хватку Тьмы.

  

  

Н.К.: Наверное, Александр неправильно употребил слово – он не хочет стать донором, а
наоборот, реципиентом.

  

Санат Кумара: Ты можешь, разумеется, но как это будет полезно тем, кто пока не
способен воспринимать высшие энергии? Да, ты можешь, обращаясь к таким же
духовным ученикам, совместно создавать поток духовной энергии. Насколько он будет
нирваническим, будет зависеть от тебя и от группы. Но всегда полезно выйти из
физического уровня в ментальный или огненный. Но ты также можешь всегда быть
приветливым, радостным и открытым в обычном общении, выдержанным, вежливым,
добрым и сострадающим.

  

  

6. Болезнь.

  

С позапрошлой субботы начался сухой кашель, уже как десять дней держится, не пойму,
что за хворь одолела, не короновирус ли? Спросите пожалуйста у высших Сил. И как так
вышло, что я, постоянно проводящий через себя огненные потоки, заболел? От чего это
зависит, от целостности/нецелостности ауры? Как можно её усилить, чтобы такого
больше не повторилось? При подобном раздрае невозможно заниматься духовной
работой и настроение ужасное ...

  

***
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Санат Кумара: Очень похоже на коронавирус, и нужно полечиться. Запускать болезнь
нельзя, т.к. она дает осложнения. Не надо думать, что вирус не способен войти в тело,
периодически возносящее себя в огненные энергии. Вирус как сущность очень сильный,
он выживает даже в космосе. Усиление или ментальная защита ауры, к сожалению, не
помогает, иначе мы бы дали уже такую защиту. Единственное средство – усиливать свой
иммунитет, а как – посмотрите на закаливание, обливания, здоровый образ жизни. 

  

Желаю всем вам здоровья и сильного иммунитета!
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